



## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Bluhm Systeme ist „Offizieller Partner der Feuerwehr“ – 16 Mitarbeitende stehen auch während der Arbeitszeit für die Tagesalarmsicherheit bereit**

Rheinbreitbach, 21.9.2022 - Bluhm Systeme, internationaler Lösungsanbieter von smarten Kennzeichnungslösungen mit Hauptsitz in Rheinbreitbach, ist nun ganz offiziell „Partner der Feuerwehr“. Diese Auszeichnung erhalten Betriebe, die sehr eng und über das normale Maß hinaus mit der Feuerwehr kooperieren. Walter Eudenbach vom Kreisfeuerwehrverband Neuwied überreichte die Auszeichnung an Eckhard Bluhm, Gründer und Geschäftsführer von Bluhm Systeme.

„Unsere Kameradinnen und Kameraden haben am Arbeitsplatz keinerlei Probleme durch die spontanen Rettungseinsätze. Herr Bluhm hat auch stets ein offenes Ohr für unsere Anliegen und unterstützt uns großzügig. Dafür möchten wir uns nun auch ganz offiziell mit dieser Plakette bedanken,“ so René Mengó, Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Rheinbreitbach.

Für Eckhard Bluhm ist dies eine Selbstverständlichkeit: „Den Dank gebe ich an die mutigen Feuerwehrmänner und –frauen zurück. Bei jedem Einsatz stellen sie sich neuen und gefährlichen Herausforderungen und setzen dabei oft sogar ihr Leben aufs Spiel. Das Team der Freiwilligen Feuerwehr kann sich unserer Unterstützung auch in Zukunft sicher sein“.

Als erste gratulierten Vertreter der benachbarten Feuerwehren: Ralf Wester und Ernst Eich, Wehrleitung der VG Unkel sowie Michael Prinz,



**BLUHM**  
**systeme**

stellv. Wehrführer Rheinbreitbach. Anwesend waren ebenfalls Daniel Heinrichs, Wehrführer Freiw. Feuerwehr Bruchhausen und Daniel Korf, Feuerwehr Rheinbreitbach, die zu den 16 stets einsatzbereiten Mitarbeitenden bei Bluhm Systeme gehören.

### **Über die Auszeichnung „Offizieller Partner der Feuerwehr“**

Schutz und Hilfe für die Bevölkerung sind ein elementarer Teil der Daseinsvorsorge, die ohne Freiwillige Feuerwehren flächendeckend nicht leistbar wäre. Tagsüber ist es jedoch schwer, ausreichend qualifiziertes Personal für Einsätze zu bekommen. Das gilt selbst in Großstädten mit Berufsfeuerwehren. Mit der Aktion „Partner der Feuerwehr“ möchte der Deutsche Feuerwehrverband auf diese Problematik hinweisen.

**Über Bluhm Systeme:** Bluhm Systeme ist internationaler Anbieter von industriellen Kennzeichnungslösungen. Das Unternehmen wurde 1968 von Eckhard Bluhm gegründet. Mit über 350 Mitarbeitenden ist das inhabergeführte Unternehmen aus Rheinbreitbach ein verlässlicher Arbeitgeber. In den Produktions- und Vertriebsstandorten in Deutschland, Österreich, der Schweiz, Frankreich, den Niederlanden, Belgien, Bulgarien, Italien und Polen sind insgesamt über 620 Personen beschäftigt. Der Jahresumsatz betrug 2021 knapp 196 Mio Euro.

### **Weitere Informationen für den Bereich D-A-CH erhalten Sie von:**

Bluhm Systeme GmbH, Maarweg 33, D-53619 Rheinbreitbach

Telefon: +49(0)2224-7708-0, Fax: +49(0)2224-7708-20

E-Mail: [info@bluhmsysteme.com](mailto:info@bluhmsysteme.com), [www.bluhmsysteme.com](http://www.bluhmsysteme.com)